



Izquierdo conmemora el Día Mundial del Alzheimer en un encuentro con familiares y donantes

## La Comunidad de Madrid tiene valorados al 99% de los solicitantes de dependencia

- El Gobierno regional dispone de más de 3.700 recursos específicos para atender a personas con Alzheimer
- El Centro Alzheimer Fundación Reina Sofía cuenta con residencia, centro de día y plazas de respiro familiar

**21 de septiembre de 2016.**- La Comunidad de Madrid tiene valoradas el 99% de las solicitudes de reconocimiento de la situación de dependencia, lo que sitúa a la región cinco puntos por encima de la media nacional. Además, el 84% de las personas que tiene reconocido el derecho a recibir una prestación ya están siendo atendidas en el recurso que más les conviene, lo que supone 15 puntos más que el conjunto nacional, según los últimos datos del IMSERSO.

El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha mantenido hoy un encuentro con familiares de personas enfermas de Alzheimer en el Día Mundial de esta enfermedad, para trasladar el compromiso del Gobierno regional con los enfermos y con sus familiares. "Sabemos que el Alzheimer y las enfermedades neurodegenerativas son una de las principales causas generadoras de dependencia, además de ser una enfermedad que afecta muy negativamente a los cuidadores y familiares de quienes la padecen", ha afirmado Izquierdo.

La Comunidad de Madrid dispone de unas 3.700 plazas de atención específicas destinadas a personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer, sumando las plazas de residencias y centros de día de la Comunidad de Madrid, junto con las disponibles a través de convenios de colaboración firmados con el Ayuntamiento de Madrid.

Estas plazas forman parte de la Red de Atención a Personas Mayores en situación de Dependencia de la región. Una red de más de 32.800 plazas donde se presta una atención específica en función de las necesidades de cada usuario y de las causas de dependencia que presentan.



El acto ha tenido lugar en el Centro Alzheimer Fundación Reina Sofía, un recurso que cuenta con un área residencial con 156 plazas, 40 plazas de centro de día todas destinadas a personas afectadas por Alzheimer, además de 20 plazas de respiro familiar para la estancia temporal de mayores que, por diversos motivos, no pueden ser atendidos por sus familiares.

Según ha explicado el consejero, “éste es un centro de referencia a nivel nacional por la manera integral en la que se aborda y combate esta enfermedad”. Además, el consejero ha destacado la importante labor formativa que se lleva a cabo desde la Comunidad de Madrid y la Fundación, así como de acompañamiento y apoyo para familiares y cuidadores.

## UNIDAD DE INVESTIGACIÓN DEL PROYECTO ALZHEIMER

Además, Carlos Izquierdo ha mantenido un breve encuentro con donantes que han aceptado participar en el Programa de la Unidad de Investigación de donantes del tejido cerebral gestionado por la Fundación CIEN (Fundación Centro de Investigación de Enfermedades Neurológicas), a través de un convenio con la Comunidad de Madrid.

“Dentro de la Unidad de Investigación, y dirigido por la Fundación CIEN, existe el Programa de donación de tejido cerebral. Y hoy hemos tenido la oportunidad de reunirnos con algunos donantes. Gente comprometida y generosa que se han ofrecido para servir de estudio, investigación y avance en los tratamientos de esta terrible enfermedad”, ha manifestado el consejero.